



# 長興にも日章旗翻り

## 南京最後の運命を突破する

今後は我軍に有利な野戦

(東京二十五日) 午後七時大本營陸軍部發表による。我軍は二十五日午前十一時無錫附近の敵を掃蕩完全に之を攻撃した。斯くて南方の據點湖州の占據と共に南京防禦を著るしく危ふからしむるに到つた。

(上海二十六日) 吳山々麓より敵の據點と頼む長興(太湖南岸)に殺到した長野、山田、岡本各部隊は砲兵隊の猛撃に相俟つて壯烈なる拂曉攻撃に移り二十六日黎明。遂に長興を占領。城頭高く日章旗を掲げ將兵は江南の大地を震撼して高らかに萬歳を三唱した。

(上海二十六日) 今拂曉我軍の手に落ちた長興は長興と共に太湖南岸の重要な都市で敵が最後の抵抗線を見られる句容への幹線道路上の重要な地點で同地の陥落により敵は西方山嶽方面に潰走。上海戦以来湖沼地帯の天險に悩まされた我軍も獨特の野戦に移らんとしてをり敵の牙城南京の最後の運命も愈々迫らんとしてる。

## 常州の敵も動搖の色

### 南市復興に我軍努力す

(蘇州二十五日) 無錫を突破した我軍第一線は定巷及び毛家巷の線を突破。京コ鐵道に沿ひ敵を西北方に壓迫追撃中であり常州(武進)の敵は早くも動搖の色を見せてゐる。

(上海二十五日) 上海の南市域内攻略以來、川並部隊は閔村警部隊と協力、清掃及び掃除に任じてたが市内至るところの家屋には逃げ遅れた住民が食物もなく戰火にあびえてをり最近の寒氣で時には屋内で火たゞく爲か火災を生ぜるなどの危険もあるため軍當局では城内來路の西成幼稚園に難民收容所を開設して難民を收容してゐる、軍當局では極力これら難民の救濟援助をなし南市復興に資せんとする努力を拂つてゐる。

## 晝間は死の如く静か 夜間は防陣構築に活況!

### 泥縄式"濟南方面の支那軍

十六億圓  
明年度租稅收入

### 眞赤な偽名だ

### 新駐支大使はウ元 帥の有力幕僚

松井司令官決意を語る

(上海二十五日) 松井司令官は二十五日新聞記者團と會見、今後の軍の方針に關し左の要旨を時局を爲したる日本としては支那民衆は勿

### 支那の迷夢

さますまでやる

花と散る

報道線の

渡邊前田の兩氏

聞特員渡邊光雄、東京朝日新聞編集班前田幸二郎氏は二十五日午後無錫附

近で敵の爲め戰死を遂げ道線の花と散つて待遇を終る。兩氏とも軍屬として待遇される英靈は陪葬禮式に合

新される儀式

渡邊前田の兩氏

聞特員渡邊光雄、東京朝日新聞編集班前田幸二郎氏は二十五日午後無錫附

近で敵の爲め戰死を遂げ道線の花と散つて待遇を終る。兩氏とも



